

Qu'il s'agisse de divertir les spectateurs lors d'une compétition sportive, de présenter des artistes sur scène ou de guider les visiteurs dans une foire exposition, Michel Charmeton possède l'expérience et les atouts nécessaires pour rendre chaque manifestation mémorable.

Comment est née votre envie de devenir speaker ?

Pendant mon enfance, j'étais passionné par les voix de la radio, en particulier celles d'Europe 1 et RTL. J'étais fasciné par l'élocution, la persuasion et l'émotion qui émanaient de ces voix. Cela a suscité en moi un intérêt profond pour ce métier. Cependant, ma nature timide et réservé m'a longtemps empêché de réaliser pleinement mon désir de devenir speaker.

Comment parvenez-vous à capter l'attention du public ?

Il est essentiel de le comprendre et de trouver les mots clés qui suscitent l'intérêt. C'est une première étape pour réussir à engager l'écoute. Au-delà des mots, il est important d'utiliser des techniques de communication appropriées : utilisation d'une voix expressive, une gestuelle dynamique,... Il est également crucial de s'adapter au public et à l'événement, en livrant des anecdotes pertinentes, des exemples concrets et des histoires captivantes qui résonnent avec l'expérience de chacun.



Comment la connaissance du territoire influence votre interaction avec les spectateurs ?

Il est essentiel d'avoir une certaine connaissance au préalable, mais il est tout aussi important de cultiver une curiosité constante à l'égard de la manifestation et du lieu où elle se déroule. Cette

connaissance du territoire me permet de créer une connexion plus profonde avec le public. Je peux mentionner des points d'intérêt locaux, des références culturelles spécifiques à la région, et même, partager des récits qui établissent un lien entre l'événement et son contexte local. Cela permet aux participants de se sentir plus impliqués et engagés, car ils se sentent compris et valorisés dans leur environnement.

Où pouvons-nous vous retrouver dans les prochains mois ?

Je serai présent sur les comices et foires expos durant tout l'été 2023. J'en profite pour



adresser un grand merci aux bénévoles qui sont un maillon indispensable de toutes ces manifestations.

Propos recueillis par Quentin GILLET.

Crédit photos : [Emotion pixélisée.](#)

Infos pratiques : [Michel Charmeton](#) – Courriel : contact@animprestamcharmeton.fr

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)